
 « Un homme heureux »
Quoi de plus agréable que de se retrouver en terrasse sur la place Colbert pour discuter 
du film que nous venons de voir ?

 
L'actrice principale, Catherine Frot, se rappelle-t-on est une enfant du pays, d'où nous 
sommes, nous pouvons voir l'ancien magasin de son oncle.

Nous avons passé un bon moment avec ce film "Un homme heureux".

"Il faut être couillue" pour oser enfiler le costume d'un homme transgenre quand on a l'âge
et la réputation de Catherine Frot. Elle le fait. Son prétentieux de mari, candidat à sa 
propre réélection à la mairie de Montreuil sur Mer, joué par Fabrice Luccini, n'en revient 
pas. S'en suit une comédie. On rit, mais, en douce, on reçoit un message de tolérance, on
tord le cou à quelques clichés sur l'homosexualité, sur la transgenralité et on se moque 
des homophobes.

Sans doute est-ce là le succès du film : il ne prétend à rien, mais dit tout l'essentiel, mine 
de rien.

Luccini est bon, Philippe Katerine aussi, et la barbe sied tellement bien à Catherine Frot ! 

Catherine  


